



Für Demokratie und Zusammenhalt!

Millionen von Menschen sind in den letzten Tagen und Wochen im gesamten Bundesgebiet gegen Rechts auf die Straße gegangen! Allein in Düsseldorf waren es am vergangenen Wochenende 100.000! Die Proteste zeigen, dass das Erstarken der Rechten nicht mehr schweigend zur Kenntnis genommen wird. Sie zeigen, dass wir viele sind!

Wir haben aus der Geschichte gelernt und werden nicht tatenlos zusehen, wie Neonazis und extreme Rechte uns und unsere demokratischen Überzeugungen in Frage stellen und uns angreifen. Wir werden uns zusammenschließen und ihnen entgegenstellen.

Und deswegen ist es auch in Meerbusch an der Zeit, ein starkes Zeichen für Demokratie und Zusammenhalt zu setzen!

In einer Welt, die mit Herausforderungen konfrontiert ist, dürfen wir nicht vergessen, dass die Grundpfeiler unserer Gesellschaft auf Respekt, Toleranz und solidarischem Miteinander beruhen. Wir dürfen nicht vergessen, dass es für komplexe Fragen keine einfachen Antworten gibt! Und wir dürfen nicht vergessen, dass wir jeden Tag für unsere Demokratie einstehen müssen!

Jetzt ist der Zeitpunkt gekommen, aufzustehen und den rechten Kräften in diesem Land zu zeigen, dass „Nie wieder“ jetzt ist.

Dafür stehen wir und deswegen laden wir alle Meerbuscherinnen und Meerbuscher – egal ob klein oder groß, jung oder alt, hier geboren oder dazu gezogen - ein:

Kommt zur Kundgebung!

04. Februar 2024

ab 14 Uhr

auf dem Dr.-Franz-Schütz-Platz

Bringt Familie, Freundinnen und Freunde, Nachbarinnen und Nachbarn mit, um gemeinsam ein Zeichen für Demokratie und Zusammenhalt zu setzen. Wir glauben daran, dass jeder Beitrag zählt und dass durch unsere gemeinsame Kraft positive Veränderungen möglich sind.